



LAPORAN KEGIATAN RAPAT DOSEN PRODI

TRIWULAN I PROGRAM STUDI MANAJEMEN



FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS WARMADewa TAHUN 2024

LAPORAN KEGIATAN

MELAKSANAKAN RAPAT DOSEN PRODI

Nama Kegiatan	: Rapat Program Studi
Mata Anggaran	: B11.12.2.1.1.1
Standar	: Tata Pamong, Tata Kelola
Program	: Transformasi Informasi dan sosialisasi program Prodi
Aktifitas	: Melaksanakan Rapat Prodi
Rencana Aksi	: Mengundang dosen prodi untuk hadir dalam rapat prodi
Keluaran	: Risalah Rapat
Hasil	: Meningkatnya Peran dosen dalam memberikan masukan demi kemajuan lembaga/program studi.

1. PENDAHULUAN

a. Latar Belakang

Seiring dengan dinamika perubahan di dunia bisnis dan manajemen yang semakin cepat, Program Studi Manajemen memegang peran penting dalam mempersiapkan mahasiswa untuk menghadapi tantangan masa depan. Dalam konteks ini, rapat Prodi Manajemen menjadi forum penting untuk mengevaluasi dan mengadaptasi kurikulum, strategi pengajaran, serta upaya pengembangan profesionalisme mahasiswa.

Dalam beberapa tahun terakhir, terdapat perkembangan signifikan di sektor manajemen yang mengharuskan Prodi Manajemen untuk terus beradaptasi. Perubahan ini termasuk pergeseran paradigma manajemen yang lebih berfokus pada keberlanjutan dan inovasi, serta integrasi teknologi dalam proses bisnis. Oleh karena itu, rapat ini bertujuan untuk menyusun strategi yang relevan agar program studi dapat memenuhi kebutuhan industri dan memastikan lulusan Prodi Manajemen memiliki keterampilan yang dibutuhkan oleh pasar kerja.

Beberapa topik yang akan dibahas dalam rapat ini antara lain peninjauan kurikulum untuk memastikan kesesuaian dengan perkembangan terkini, pembahasan tentang integrasi teknologi dalam pengajaran dan pembelajaran, serta upaya untuk meningkatkan keterlibatan industri melalui magang dan kerjasama proyek. Selain itu, rapat ini juga menjadi momentum untuk mendiskusikan evaluasi kinerja Prodi Manajemen serta rencana pengembangan jangka panjang.

Dengan kolaborasi antara dosen, staf administrasi, dan stakeholder eksternal, diharapkan rapat Prodi Manajemen ini dapat menghasilkan keputusan yang akan membawa manfaat bagi pengembangan program studi serta kesuksesan karir lulusan di masa depan.

b. Maksud Dan Tujuan

Maksud:

Rapat Prodi Manajemen diselenggarakan dengan maksud untuk mengevaluasi, menyesuaikan, dan meningkatkan kualitas pendidikan serta relevansi Program Studi Manajemen dengan kebutuhan industri dan perkembangan terkini dalam bidang manajemen.

Tujuan:

1. Meninjau dan mengevaluasi kurikulum Program Studi Manajemen agar sesuai dengan perkembangan terkini dalam dunia bisnis dan manajemen.
2. Membahas strategi pengajaran yang mengintegrasikan teknologi terbaru untuk meningkatkan keterampilan mahasiswa dalam menghadapi tuntutan pasar kerja.
3. Meningkatkan keterlibatan industri melalui program magang, kerjasama proyek, dan kolaborasi lainnya untuk memastikan relevansi kurikulum dengan kebutuhan lapangan kerja.

4. Mengevaluasi kinerja Prodi Manajemen dan merumuskan rencana pengembangan jangka panjang untuk meningkatkan mutu pendidikan dan mencapai tujuan program studi.
5. Mengidentifikasi dan merespon tantangan serta peluang baru dalam dunia bisnis dan manajemen yang dapat mempengaruhi kurikulum dan strategi pembelajaran.

2. LAPORAN KEGIATAN

a. Tempat Dan Waktu

Kegiatan rapat ini diselenggarakan pada hari Jumat tanggal 16 Februari 2024 bertempat di ruang laboratorium lantai 4 Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Warmadewa.

b. Peserta Kegiatan

Peserta dalam kegiatan rapat Prodi ini adalah seluruh dosen dan satu orang staf karyawan Prodi manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Warmadewa

c. Kesulitan Dan Hambatan.

Dalam kegiatan rapat Prodi kali ini tidak mendapatkan kesulitan dan hambatan yang berarti karena sudah merupakan kegiatan rutin setiap tri wulan.

d. Hasil Kegiatan

Hasil kegiatan adalah mengevaluasi kinerja yang sudah pernah dilaksanakan sebelumnya juga menetapkan tugas-tugas dosen sesuai dengan RKA yang sudah dibuat agar tersusun secara terstruktur dan terencana. Memberikan ruang kepada seluruh dosen prodi untuk berkembang mengeksplorasi kemampuan yang dimiliki agar mampu bersama-sama membangun prodi yang lebih baik lagi.

e. Simpulan Dan Saran

Berdasarkan hasil kegiatan diatas dapat disimpulkan bahwa dengan dilakukan rapat rutin Prodi setiap tri wulan maka dapat dilakukan persiapan dan koordinasi yang baik sehingga target, sasaran dan capaian kegiatan dapat tercapai sesuai dengan yang diharapkan sehingga dapat disarankan kegiatan tersebut agar tetap direncanakan setiap triwulan.

3. PENGUKURAN INDIKATOR KINERJA

Meningkatnya partisipasi dan kontribusi dosen dalam rapat yang dapat dilihat dari meningkatnya kuantitas dan kualitas masukan, saran dan kritik untuk setiap jenis kegiatan yang dibicarakan.

4. Lampiran







Denpasar, 16 Februari 2024
Universitas Warmadewa
Fakultas Ekonomi dan Bisnis
Prodi. Manajemen
Ketua,

Dr. Putu Ayu Sita Laksmi, B.Bus., M.Sc
NIK.:230340457

**NOTULEN RAPAT TRIWULAN I
PRODI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS UNIVERSITAS WARMADDEWA**

Hari/Tanggal : Jumat, 16 Februari 2024
Jam : 09.30 – 11.30 wita
Tempat : Lantai 4 Laboratorium FEB Unwar
Pemimpin Rapat : Dr. Putu Ayu Sita Laksmi, B.Bus., M.Sc
Peserta : Seluruh dosen and staff prodi manajemen
Agenda Rapat : Informasi Prodi dan RKAT TW.I-IV tahun 2024
Hasil Rapat :

1. Update pelaksanaan tugas TW I dan II agar para dosen segera mengumpulkan (setelah terpilihnya coordinator per masing-masing kegiatan)
2. Memberikan evaluasi kinerja dosen yang link akan di share oleh GKM prodi, serta evaluasi monev pembelajaran
3. Diberikan post kegiatan dengan PIC dimasing-masing kegiatan setiap TW oleh dosen yang ditunjuk oleh Kaprodi

Denpasar, 16 Febaruari 2024
Universitas Warmadewa
Fakultas Ekonomi Dan Bisnis
Prodi. Manajemen

Ketua,



Dr. Putu Ayu Sita Laksmi, B.Bus., M.Sc
NIK.: 230340457